
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ２０１０年 ７月 ２１日   第２１６３回 No.０３               

『 委 員 会 活 動 計 画 発 表 ③ 』 

【 会長挨拶 】 井村 廣巳 会長 
 

梅雨が明けるのを待ちかねたような酷暑猛暑が続いています、 
このまま 8月になったらどうなるのか心配なぐらいです。 
 

7 月 16日金曜日ホテルおおくらで第 1回クラブ会長幹事会に 
出席してきました。終了後の懇親会は「桃花林」の中華で 
大変結構でしたが、それを食べにいったわけではありません・・ 
 

まずガバナー報告があり、そのあと規定審議会報告 
（2010年の規定審議会で採択された重要事項）がありました。 

立法案には「制定案」「決議案」があります。 
 

詳しくは後日森岡地区規定審議会担当副委員長にお話し頂くとして、 
目を引くのが制定 10-87 第五奉仕部門、「新世代奉仕」を加える件。 
新世代奉仕を奉仕部門に加え 5大奉仕になったという事です。 
（クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・新世代奉仕） 
今頃なのかと、日野クラブでは新世代奉仕は活動の中心だという感想でした 
 

その後、いろいろな項目がありましたが、つまるところ結局「長期計画」 
「クラブ合同奉仕の支援」という地区協調事項でした。地区協調事項は 
各クラブに必ず実行させるべき事項なのだと理解しました 
地区運営方針は地区がなすべき義務 
（クラブ中心、地区は支援・地区組織の簡素化） 
 

さしずめクラブ協調事項 

 ・クラブ連絡の返事は 2日以内に 
 ・「クラブは自分達のもの」を自覚して自分の手で改革しよう 
 ・クラブライフを楽しむために仲間を増やそう 
 ・創立 45周年を意義あるものにしよう 
 

本日は活動計画発表 2日目です宜しくおねがいします。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 成田 恭隆 
例会進行委員 

 

【開会点鐘】 
 井村 廣巳 会長 
 

【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 土方 淳 君 
 『それでこそロータリー』 
 

【ヴィジター・ゲスト紹介】 
 ロータリー財団奨学候補生 
 斉藤祐介 君 
 

【ニコニコ報告】 
 山下 雅弘 親睦･会報委員長 
 

【出席報告】 
 飯作 金彦 出席委員 
 

【プロバスクラブ】 
 後藤 一郎 特別代表 
 

【会員プログラム委員会】 
 和田 達也 委員長 
 

【活動計画発表】 
 奉仕プロジェクト委員会 
 小倉 裕美 委員長 
 

 飯作 金彦 職業奉仕委員長 
 

 小島 馨  社会奉仕委員長 
 

 熊井 治孝 国際奉仕委員長 
 

 新世代奉仕委員会 
 野村 圭伊 委員長 
 松浦 信平 副委員長 
 山口 徹雄 委員 
 

 谷井 正剛 Ｒ財団委員長 
 

 谷井 正剛 ４５周年 
        実行委員長 
 

 小倉 裕美 新世代育成 
          委員長 

【 幹事報告 】 小宮 延雄 幹事 
 

・2010年 8月のロータリーレートは、1ドル＝88円です。 
 

・地区年会費の振込みを致しました。 
 6,250 円×36人＝225,000 
 

・8月の例会変更が届いております。 
 詳しくは、事務局にお問い合わせ下さい。 
 

・国際ロータリー取扱分送金明細書を回覧します。 
 〔半期報告書（人頭分担金＠＄25.00、規定審議会追加年会費＠＄1.00、 
  比例人頭分担金）〕を支払いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 奉仕プロジェクト委員会 】 小倉 裕美 委員長 
 

・ＲＩテーマ『地域を育み、大陸をつなぐ』をよく理解して、井村会長方針『明るく前を 
 向いてまず一歩』に則って、四大奉仕委員会の活動をバックアップして、各委員会・ 
 奉仕プロジェクト委員会の充実を図ります。 
 

・当委員会が何かの奉仕をする訳ではないので、各委員会が動きやすいようにフォローします。 

【 職業奉仕委員会 】 飯作 金彦 委員長 
 

・ロータリーだけが掲げる「職業奉仕」の理念を理解し実施する。 
 

・ロータリアンとしての自己の職業を律し、道徳的水準と品位を高め職場や地域社会で 
 奉仕の理想を推進する。 
 

・具体的には、会員の職業意識及び見識を高める為、親睦委員会と合同で、 
 宇宙航空研究開発機構の筑波宇宙センター見学旅行を実施する【10/20(水)】 
 

・会員の職業道徳、品位、水準を高めるための卓話プログラムを組む。 

【 社会奉仕委員会 】 小島 馨 委員長 
 

・委員会を中心に、会員全員が奉仕活動を通して地域社会に貢献する。 
 新しいプロジェクト（単年）にチャレンジする。 
 

・具体的には 
 ① 日野よさこい祭りの協賛・協力。 
 ② 献血運動の実施（飛火野ＲＣとの共同事業） 
 ③ ひの新選組まつりへの参加協力 
 

・活動計画書には書いていませんが、青い鳥バザー・淺川クリーン作戦も、出来る範囲での応援を致します。 

【 プロバスクラブ 】 後藤 一郎 特別代表 
 

 わがクラブの４５周年記念事業である、プロバスクラブの設立に進展がありましたので、 
 報告いたします。 
 

 ① ７月に入り８名の入会申込があり、１５日の定例準備会の全員入会が認められました。 
   よって会員は２５名となりました。 
 

 ② 従って、予定通り、ガバナー公式訪問日の１０月５日に設立行事として、式典・祝賀会を行います。 
 

 ③ やや難航した例会場は、高幡不動尊のご好意で、当例会場を、お借りする事が出来ました。 
   毎月第３木曜日の昼時に例会を行います。 
 

 ④ これから創立に向けて、計画・打ち合わせ・準備・会議など、多忙な日程となりますが、 
   設立日の１０月５日を除き、できるだけ皆さんにご迷惑を掛けないように致す所存ですが、 
   どうしてもの時は、お願い致します。 
 

 ⑤ ただ、増強については、全員協力がなければ出来ません。 
   日野市内の２つのロータリークラブが、共同提唱しているのですから、力を見せて下さい。 

【 会員プログラム委員会 】 和田 達也 委員長 
 

・先週の活動計画でも発表しましたが、今年度は会員増強キャンペーンを実施します。 
 つきましては、昨日ご案内したとおりですが、27日(火)18:30より、開運そばさんにて 
 キャンペーンキックオフ炉辺を開催します。会員増強に関して話し合うことも重要ですが、 
 皆さんで集まって気持ちを一つに団結していきたいと思います。 
 あちらで、煙草を楽しんでいらっしゃる方も含めて、皆様奮ってご参加ください。 

【  委 員 会 活 動 計 画 発 表 ③ 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 国際奉仕委員会 】 熊井 治孝 委員長 
 

・『地域を育み、大陸をつなぐ』 
 ロータリー国際奉仕の目指していることは、奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に 
 携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進することにあります。 
 

・具体的な活動として、① 留学生の卓話を予定しています。 
 ② 地区国際奉仕委員会の情報などを紹介します。 
 ③ 2011/5/22～25、アメリカニューオリンズで行われる国際大会への参加者を募り、国際交流を深めます。 

【 新世代奉仕委員会 】 野村 圭伊 委員長 
 

・当委員会は地域の行政やその他の諸団体と連携して、青少年の育成活動を推進します。 
 

・具体的には、①地域青少年育成５団体への支援活動。 
 ②ローターアクトへの支援活動。 ③ブリティッシュヒルズ国内留学の支援活動。 
 ④地域における新世代の健全育成に役立つ奉仕プログラムの発掘と実行。 
 

・日野ＲＣの代表的奉仕プログラムにまで成長したこの事業を、単なる継続ではなく、改革・発展させていく。 
 

・ローターアクトは、新任の手塚真衣 会長がローターアクトの会員拡大と活動が出来るように協力支援する。 
 

久しぶりにローターアクトの例会に出たら、会員数は壊滅的な状態だったのですが、手塚真衣さんが彗星の 
ように現れて、前向きに取り組んでいます。小倉さんも松川君という、とても良い社員を入会 
させてくれて、ローテックスの田嶋君も協力してくれる事になり、良い方向に行っています。 
皆さんローターアクトへの関心は１％位だったと思いますが、 
１０％位は関心を持って、皆で育てて行きましょう！ 
 

松浦 信平 副委員長（ブリティッシュヒルズ担当） 

ブリティッシュヒルズに関して、市役所やローターアクトと打合せを繰り返しています。 
少人数ながら意欲的で、私も楽しみながら、若い人達と活動をしていきたいと思います。 
 
山口 徹雄 委員（ローターアクト担当） 

野村さん、松浦さんが仰った事のほかに、積極的にローターアクトの例会に出る事はもちろん、 
ローターアクトの活動を、皆さんにお伝えしていく事も、大切な仕事だと思っております。 

【 ロータリー財団委員会 】 谷井 正剛 委員長 
 

・ロータリー財団の活動について理解を深めて頂くとともに、財団資金の活用を推進する。 
 

・具体的には、 
 ① 寄付をする一方ではなく、財団プログラムの補助金活用を推進します。 
 ② ロータリー財団寄付・米山寄付の寄付者を募ります。 
   円高の今がチャンスですので、皆さん積極的に、ご寄付下さい。 
 

【 ４５周年実行特別委員会 】 谷井 正剛 委員長 
 

・来るべき５０周年（クラブ半世紀）を輝くものにするために『明るく前を向いてまず一歩』の 
 井村会長所信に基づき、クラブ組織の強化・活性化・地域貢献につながる４５周年記念事業を実施する。 
 

・記念式典委員会（小倉 裕美 委員長） 
 2011/4/9(土)に京王プラザホテル八王子にて記念式典を実施する。 
 式典終了後に懇親会を計画する。会費は登録形式とする。 
 

・記念誌委員会（飯作 金彦 委員長） 
 記念誌は記念式典当日に配布する。（４０周年の根本年度～森岡年度）を記念誌の内容とする。 
 但し、記念事業の東京日野プロバスクラブの設立に関するものを含む。 
 

・記念事業委員会（大谷 明久 委員長） 
 東京日野プロバスクラブの設立。 諸団体への寄付。 
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【 ニコニコ報告 】 山下 雅弘 親睦･会報委員長 

 本日のニコニコ： 12,000 円／累計 98,245円 

 ビジターフィー：   0円／累計    0 円 
 

 井村廣巳 君  お暑っございます。 
         ８月になれば少しは涼しくなるのではないかと期待しています、 
 

 小宮延雄 君  暑さに負けず、がんばりましょう。 
 

 成田恭隆 君  今夏最高気温だそうです。熱射病には充分気を付けて下さい。 
 

 森岡弘通 君  日野高校、残念でしたね！！ 
         東京や神奈川から甲子園までは遠いですね。 
 

 藤林良昭 君  暑い！！ 今年の暑さは特別だ！ 
 

 山下雅弘 君  明日の月例ゴルフ、河口湖ですね。日射病に気を付けましょう！ 

≪例会変更のお知らせ≫ 
八王子 RC   7/29→7/31の花火鑑賞家族懇親会に振替 

八王子西 RC  7/30特別休会 

青山 RC    7/27振替休会 

≪ローターアクトクラブ例会予定・活動予定≫ 
例会場：日野ＲＣ事務局 ／ 時間：19:00～20:30 
 

・8/14(土)  第 928回例会 

 
 

※ ローターアクトの例会はメーキャップになります！ 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：井村 廣巳 
幹    事：小宮 延雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：秋間 晴行 ・ 谷井 正剛 
      仲谷 政毅 ・ 横倉 利夫 

【 今後の予定 】 

 ■7月 28日■ 卓話『ソングリーダー養成講座』  神田 眞弓 様 

 ■8月 4 日■ 川澄名誉会員の卓話・月例祝賀 

 ■8月 11日■ 休会（お盆休み） 

 ■8月 18日■ イニシエーションスピーチ     杉田 純一 君 

【 出席報告 】飯作 金彦 出席委員 
 

 ＜事前のメーキャップ＞  
 岩田孝支 君 
 （前年度出席委員会） 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
36 
(7) 

26 
(1) 

事前(1) 3 90.00 % 

前回訂正 
36 
(7) 

22 
(2) 

(4)+0 5 83.87 % 

前々回訂正 
36 
(7) 

25 
(2) 

(4)+0+0 2 93.55 % 

 

【 新世代育成特別委員会 】 小倉 裕美 委員長 
 

・ブリティッシュヒルズ国内体験留学を始めとする、新世代育成会の掲げる 
 『青少年の健全な育成を目指す事業』が、東京日野ロータリークラブによって、 
 円滑に実施出来るよう、新世代育成会の会計の仕組みをより一層明確なものにし、 
 東京日野ロータリークラブとのつながりを堅持して相乗効果を上げてまいります。 
 

・また、建物の老朽化なども進んでまいりますので、 
 年間６０万円を会館の修繕積立金とし、５～１０年目の修繕に充てるように致します。 


